

Les U13 et Joël Tanter à l'honneur



Désillusion pour l'ASS (en blanc) qui chute en demi-finale face aux jeunes joueurs du Gaz de Strasbourg (en jaune).

Les joueurs du Soleil Bischheim ont remporté cette 22e édition sous le regard d'un ancien joueur du Racing, l'ailier Joël Tanter.

Le ciel gris, la température fraîche et la pluie n'ont pas empêché le bon déroulement du traditionnel tournoi des footballeurs U13 sur le terrain synthétique du stade Paco Matéo dans le quartier de Koenigshoffen.

Lors de cette 22e édition, les rencontres ont une nouvelle fois été dirigées bénévolement par les arbitres du club organisateur.

Parmi les équipes participantes, le CS Neuhof, vainqueur de l'édition précédente aux tirs au but, n'a pas réussi à atteindre le dernier carré.

L'AS Strasbourg, victorieuse de l'édition 2013 et finaliste malheureuse l'an passé, a été éliminée en demi-finale par le Gaz de Strasbourg.

En finale, les jeunes gaziers ont été battus par le FC Soleil Bischheim qui conservera la belle coupe jusqu'à l'année prochaine.

Le challenge du fair-play « Mémorial Clément Panza » a été remis aux joueurs du FCSK 06 qui arrivent en 8e position.

Le bénévolat de Tanter enfin reconnu

Avant la distribution des récompenses aux jeunes footballeurs, un « ancien » de la belle époque du Racing était à l'honneur: le puissant et rapide ailier Joël Tanter qui a participé à la conquête du titre national en 1979.

L'ex-pensionnaire du stade de la Meinau était surtout présent en Alsace pour apprendre le métier de cuisinier à l'École hôtelière de Strasbourg.

Après sa belle carrière professionnelle, stoppée à l'âge de 30 ans à cause d'un genou en compote, il range les crampons pour s'installer aux fourneaux dans une grande brasserie strasbourgeoise et offre ses heures libres à la jeunesse.

François Marcadé, l'un de ses proches amis, a tenu à ce que « la République récompense les 23 années de bénévolat et honore l'ambassadeur du football alsacien au parcours exceptionnel car courageux, disponible, serviable et à l'écoute des autres ».

Ainsi, Damien Kleinmann de la Direction régionale de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale a épinglé la Médaille de reconnaissance à l'ancien champion sous les applaudissements d'André Hahn (LAFA), des élus municipaux et de nombreux amis.